



# 檜邑きらきらだより



「Challenge (チャレンジ)！」

「Colorful is wonderful (カラフル イズ ワンダフル)！」

檜邑小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>

真庭市立檜邑小学校  
第9号

令和7年6月13日  
校長 山本 信子 発行

## 梅雨らしい天気です

中国地方も梅雨入りをしました。雨は降るし、洗濯物も乾かない・・・と嘆きたいところですが、子どもたちは「かえるがいっぱいいる!」「この水たまりおもしろい。」等、雨の日を楽しんでいる様子。そんな姿から元気をもらっています。子どもたちがもつエネルギーってやはり素晴らしい。そう感じる日々です。

檜邑小学校では、「檜邑きらきら学習」と題し、探究的な学習を進めています。先日は、檜邑地区全戸に3~6年生がアンケートをお願いしました。『檜邑元気度調査』です。アンケートから、子どもたちへの思い、檜邑への思いをひしひしと感じ、胸がいっぱいになりました。ご協力に心から感謝いたします。今後いただいた意見を子どもたちが整理・分析し、今年度の学習を相談していきます。これからも子どもたちへのお力添え、どうぞよろしくお願い致します。



## 大勢の方に支えられている 檜邑小学校

地域の方が届けてくださるお花を玄関に飾らせていただいています。また、弱った鉢植えのお花を家で元気にして持ってきてくださる地域の方もおられます。他地域より来られた方が、「こんなに地域の方がたびたびお花を持ってきてくださる学校はあまりないんじゃないかなあ。檜邑小学校を大切に思っている地域ですね。」と伝えてくださいました。本当にありがたいことです。心強いです。心から感謝致します。



## 全校英語に チャレンジ!

今年度も全校が一緒に学ぶ英語の授業にチャレンジしています。昨年度に続き、ALTとして来てくださっているREDWINE (レッドワイン) 先生。各学級での授業に加え、全校での授業にも尽力してくださっています。

今年度1回目は、6月3日火曜日に多目的ホールで行いました。外国の絵本を楽しく読んでくださいました。異学年で行う授業も大切にしている檜邑小学校。『檜邑だからできる!』ことにこれからもチャレンジしていきます。

# 7月の行事予定

※ 変更になることもあります。

日	曜日	予定	16	水	短縮4校時 13:30一斉下校
1	火	読み聞かせ ALT	17	木	短縮4校時 13:30一斉下校 給食1学期最終 水泳学習(1・2校時『水夢』) 地区児童会
2	水	民生委員さん挨拶運動 大人のかしむら学	18	金	第1学期終業式 大掃除 短縮3校時 11:30一斉下校 個人懇談(午後)
3	木	水泳学習(1・2校時『水夢』) 第2回学校運営協議会	19	土	学P&かしっこ合同お涼み会
4	金	SC来校	20	日	
5	土		21	月	海の日 <span style="border: 1px solid blue; border-radius: 50%; padding: 2px;">7月18・19・20日 選挙のため体育館を使用</span>
6	日		22	火	登校日 短縮3校時 11:30一斉下校 第3回KASHIMURA共学講座(アイロンビーズ)
7	月	クラブ 水辺の学習予備日 なかよし会議	23	水	登校日 短縮3校時 11:30一斉下校  水泳学習・校内水泳記録会(1・2・3校時『水夢』)
8	火	読み聞かせ 職員研修のため14:25下校(1・2年) 15:20下校(3~6年)	24	木	
9	水		25	金	
10	木	水泳学習(1・2校時『水夢』) 	26	土	<b>夏季休業日</b> <b>7月19日(土)</b> <b>~8月31日(日)</b>
11	金	久世P連講演会(19:00 久世公民館)	27	日	
12	土		28	月	
13	日		29	火	
14	月	短縮4校時 13:30一斉下校	30	水	
15	火	読み聞かせ(1学期最終) ALT 短縮4校時 13:30一斉下校	31	木	給食費口座振替

## 参観日 ありがとうございました ~福祉学習 救命救急法講習会 引渡訓練~

6月6日(金)の参観日には、お忙しい中、大勢の方がお越しくださり、誠にありがとうございました。

福祉学習では、認知症について学びました。誰もが認知症になる可能性があり、小学生の時から正しい知識を身につけておくことが大切だと感じます。わかりやすく寸劇も取り入れてくださり、子どもたちにもイメージがわいたのではないかと思います。また、保護者、児童それぞれ代表者が寸劇に参加し、より興味をもって観ることができました。講師を務めてくださった認知症サポーターキャラバンの皆様、大変ありがとうございました。

続いてのPTA救命救急法講習会では、河野様にお世話になりました。児童・保護者・教職員一緒に、体験を通して心肺蘇生法について学びました。もしもに備えて知識をもっていることや体験を通して学んでおくことの大切さを感じる講習会です。河野様、充実した講習会、大変ありがとうございました。

参観日の締めくくりは、引渡訓練でした。これももしもに備え、毎年行っています。いかに安全に迅速に児童を保護者の方に引き渡せるか、改善点は何かを考える我々教職員にとっても大事な訓練です。気づかれたことを学校にお知らせくださりありがとうございます。今後活かしてまいりたいと思います。遠慮なくご意見等お聞かせください。

